

Fans des Fußball-Rekordmeisters bewerten 2008 als Rekordjahr

Beste Stimmung bei der Jahreshauptversammlung der „Pomperlbuam“ – Bewährte Führungsmannschaft wiedergewählt

Bad Griesbach. Ein Rekordjahr für die „Pomperlbuam“ – das ist 2008, wie sich alle Mitglieder des FC-Bayern-Fanclubs einig sind. Entsprechend große Zufriedenheit herrschte bei der Jahreshauptversammlung mit Wiederwahl der bewährten Führungsmannschaft.

„Nicht nur, dass die letzte Saison mit Ottmar Hitzfeld als Trainer beim FC Bayern sehr erfolgreich war, auch diese Saison wird immer besser“, betonte der alte und neue „Pomperlbuam“-Chef Manfred Wagner in der Sportgaststätte „Zum Häusl“. Bei Kaffee und Kuchen schauten sich die 83 Mitglieder auf Großleinwand zunächst nochmals die Bilder von Rainer Meier aus dem ausklingenden Jahr an, bevor Wagner seinen Jahresbericht vorlegte.

Der Vorsitzende nutzte die Gelegenheit zunächst, um Danke zu sagen – bei Mala und Ludwig Sagerer, die erneut die Räume zur Verfügung stellten, den „Pomperlfrauen“ für die Kuchenspenden, bei Manfred Wagner sen. und Rupert Lindhuber, die am Parkplatz vor der Allianz-Arena immer für des leibliche Wohl der Griesbacher Fans sorgen sowie bei seinen Stellvertretern Hans Fischer und Ger-



In bester Laune präsentiert „Pomperlbuam“-Chef Manfred Wagner (hinten 3.v.r.) die Führungsmannschaft des Fanclubs. – Foto: Hamberger

hard Rieger mit Kassier Armin Martikke und Schriftführer Thomas Maurer, der auch für den „Pomperlbus“ zuständig ist. Anerkennung galt ebenso Hubert Birkl, der für den alljährlichen Vereinsausflug verantwortlich ist, und ganz besonders Arthur Zitzelsberger, der nach 15 Jahren nicht mehr im Ausschuss vertreten sein wird. Besonders stolz war Wagner auf

Markus Schlögl, der seit drei Monaten die neue Homepage der „Pomperlbuam“ verantwortet. Roswitha, Michael und Manfred Altmannsberger wurden von Manfred Wagner zum Essen eingeladen als Dank für ihre Arbeit beim Fanclub.

„Macht so weiter!“, appellierte der Vorsitzende an die fleißigen Mitglieder. Beim „Chef“ und des-

sen Ehefrau Silvia bedankten sich Hans Fischer, Gerhard Rieger und Thomas Maurer für ihr ganzjähriges Engagement, vor allem für den Telefondienst mit bis zu 120 Gesprächen am Tag. „Die Zahlen belegen klar und deutlich, die ‚Pomperlbuam‘ sind ein Ausnahmeverein“, unterstrich Manfred Wagner. 2358 Personen besuchten nach seinen Worten mit den „Pomperlbuam“ im Lauf des Jahres die Spiele des FCB. 891 Mitglieder zählt der Fanclub, über 41 000 Klicks gab es auf der Homepage – mit einem Tagesrekord von 584 Usern – und es ist kein Ende abzusehen, wie der Fanclub-Chef schwärmte.

Nach Wagners Bericht über die Fußballfahrten nach München, Berlin oder Florenz, über Grillfeiern, Brauereibesichtigung, Starkbierfest, Weihnachtsfeier und nicht zuletzt die Leukämiehilfegala in Passau legte Armin Martikke den Kassenbericht vor. Kein Wunder, dass dieser die gute Arbeit der „Pomperlbuam“ widerspiegelte. So bestätigten die Kassenprüfer Konrad Mauerer und Alexander Früchtel dem Kassier einmal mehr die vorbildliche Verwaltung der Vereinsfinanzen.

Keinerlei Probleme bereiteten

auch die Neuwahlen. So besteht das Führungstrio weiterhin aus dem ersten Vorsitzenden Manfred Wagner sowie dessen beiden Stellvertretern Hans Fischer und Gerhard Rieger. Ebenso wurden Armin Martikke als Kassier und Thomas Maurer als Schriftführer bestätigt. Als Ausschussmitglieder sind wieder Andreas Antesberger, Gerhard und Hanny Dombroski, Helmut Klaffenböck, Felix Madl, Manfred Pai, Sabine Rieger, Helga Stieglmeier, Georg Voggenreiter und Daniel Wagner tätig. Neu in den Ausschuss wurden Roswitha Altmannsberger, Herbert Berglehner, Rainer Meier und Silvia Wagner gewählt. Als Kassenprüfer sind für die nächsten zwei Jahre erneut Konrad Mauerer und Alexander Früchtel aktiv.

Am Ende gab es noch den neuen Halbjahresplan. Auf einige Veranstaltungen – wie die geplante Dreitagesfahrt nach Hamburg, die Musical-Fahrten, den Vereinsausflug nach Porec oder die traditionelle Grillfeier – wurde besonders hingewiesen. Bilder der Jahresversammlung und der neue Terminplan 2009 sind im Internet unter der Adresse www.bayernfanclub-pomperlbuam.de zu finden. – chr